ÇA SE PASSE DANS MON ÉCOLE

SORTIE AU PARC NATURE DE LA MATERNELLE PAGNOL



Toutes les classes de la maternelle Pagnol se sont rendues au Parc Nature du Plan le mardi 15 juin 2021.

Encadrées par des médiateurs, elles ont pu découvrir les richesses de ce lieu merveilleux.

La matinée s'est terminée par un pique-nique convivial sous l'ombre des arbres et une dépose de galets décorés en classe.

JARDINAGE À L'ÉCOLE MATERNELLE PAGNOL



DU CÔTÉ DE LA BIBLIOTHÈQUE

PRIX DES INCORRUPTIBLES À LA BIBLIOTHÈOUE

Après une année de lecture et d'ateliers autour des 5 albums sélectionnés, et la rencontre avec l'auteur-illustrateur Jérome Camil, les 5 classes de CP ont voté à bulletin secret pour leur album préféré. Bulletins de vote, feuilles d'émargement et dépouillement, toutes les étapes d'un vote citoyen ont été respectées par nos jeunes (é)lecteurs. La rencontre s'est conclue par la remise d'un diplôme édité par le Prix des Incorruptibles. Les livres sélectionnés étaient :

C'est toi ma maman, Lilia -Mango Jeunesse / Ourse et loup Daniel, Salmieri -Hélium / Steve, un cheval exceptionnel, Kelly Collier - Talents Hauts / Une fin de loup, Jérôme Camil - Alice Jeunesse / Vous ici ? Olivier Dupin- Frimousse Les petits élèves de l'école maternelle Pagnol se sont transformés en jardiniers pour la dernière période de l'année.

Ils ont investi une plate-bande où ils ont planté : fraises, radis, fèves, pommes de terre, herbes aromatiques...

YOGA DANS LA CLASSE DES PETITES SECTIONS DE LA MATERNELLE PAGNOL



Tout au long de l'année, les élèves de petite section ont fait du yoga. Depuis l'arrivée des beaux jours, les séances se déroulent à l'extérieur pour la grande joie des enfants.







Eahier des écoles

Info trimestrielle des écoles du Pradet Été 2021

Le Cahier des écoles n°10

Directeur de la publication : Hervé Stassinos, Maire du Pradet
Rédaction et photographies Ecoles, Cabinet du Maire & Service communication
Conception graphique et mise en page Service communication
Impression Imprimerie RICCOBONO LE MUY
Tissue : 1000 exemplaires



SÉCURITÉ DANS LES ÉCOLES

Fin mai, la Police Municipale, en présence du maire Hervé Stassinos et de Cécile Cristol – Gomez, adjointe au maire déléguée à l'éducation, a procédé à la mise en service du nouveau dispositif d'alerte intrusion du groupe scolaire Marcel Pagnol.

Cette première phase de test fait suite à l'installation du dispositif d'alerte intrusion dans le cadre du Plan Particulier de Mise en Sûreté (PPMS) des groupes scolaires, de la crèche et du centre aéré. Le coût total des travaux pour l'ensemble des structures est de 134 856,42€TTC.

Afin de répondre au mieux au dispositif « Plan Particulier de Mise en Sûreté », la commune a choisi le système VigiALERT dans le cadre d'un marché public, élaboré par les services municipaux en concertation avec la police municipale, la police nationale, les directeurs d'écoles et l'Éducation Nationale.



VigiALERT

Depuis l'intérieur de l'établissement (d'une salle de classe vers d'autres salles de classe et vers l'extérieur), il suffit d'appuyer sur le bouton d'un boitier pour lancer l'alerte et déclencher simultanément tous les boitiers d'alerte ainsi que les diffuseurs locaux installés partout dans l'école. Au même moment, le coffret de transmission diffuse l'alerte via le réseau radio aux postes radio autorisés ainsi qu'aux postes informatiques prédéfinis et

notamment aux forces de sécurité (Police Municipale et Police Nationale).

Depuis l'extérieur de l'école, le déclenchement de l'alerte peut se faire depuis n'importe quel poste radio autorisé (Police Nationale) ou depuis n'importe quel poste informatique relié au dispositif. Le coffret de l'école reçoit l'alerte via le réseau et le transmet à son tour aux boitiers d'alerte et aux diffuseurs vocaux répartis dans l'établissement.



Par un beau soir d'avril, Le Pradet a donné rendez-vous à tous les amateurs d'électro pour un « DJ Set en live » sur sa page Facebook et sur Youtube, au nom de la plus belle des causes, au rythme des platines de Mathieu Paga!

Merci Milla pour cette belle initiative!

En effet, au départ, l'idée de ce concert est venue de Milla Martini, nièce du DJ Mathieu Paga et camarade de classe de Juliette, une jeune Pradétane de 12 ans frappée d'une Infirmité Motrice et Cérébrale. Au final, le résultat de cette soirée a dépassé toutes les espérances, avec une collecte de fonds en faveur de Juliette de 8 583 €. Cette somme va permettre le financement d'équipements et d'aménagements pour améliorer le quotidien de cette jeune fille passionnée de sport et de randonnées. Grâce à votre générosité, Juliette a d'ores et déjà pu faire l'acquisition d'un fauteuil tout terrain pour s'adonner, avec sa maman, à sa passion !





LE CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS EN ACTION

DES DESSINS POUR COMBATTRE LA COVID

Du 20 avril au 5 mai, l'art s'est emparé du mobilier urbain et la ville s'est parée des très beaux dessins réalisés par les enfants du Pradet pour sensibiliser la population aux gestes barrières. Une belle initiative mise en place par le Conseil Municipal des Enfants, sous la houlette de Stéphanie Ascione, Conseillère Municipale déléguée à l'accueil de loisirs, aux activités périscolaires et au Conseil Municipal des Enfants.

Un grand bravo et un grand merci à tous les enfants qui ont fait preuve, pour la circonstance, de beaucoup d'humour, de créativité mais aussi d'une grande maturité.





APPRENDRE À AIMER LES FRUITS ET LÉGUMES AVEC LE SIRC

Dans le cadre de ses activités, le Syndicat Intercommunal desRestauration Collective de La Garde, La Valette, Le Pradet (SIRC)s'estrenduàl'ALSHl'Acaciad'argent pour une matinée atelier et découverte autour de la nutrition. L'objectif était de sensibiliser les enfants aux bienfaits d'une alimentation variée, équilibrée et de l'importance de la consommation de fruits et légumes : sculpture sur fruits, découverte des fruits et saveurs et élaboration par les enfants d'un menu équilibré qui sera servi au centre aéré le 21 juillet prochain.

Au menu : Salade composée (tomates/concombres/féta), pâtes à la carbonara, emmenthal râpé et tarte à la myrtille.



UN NOUVEAU PIANO DE CUISSON

Remplacement du piano de cuisson de la cantine Charles Sandro, pour un montant de 100 000 €. Après plus de 20 ans de bons et loyaux services, le piano devait être remplacé. La ville a doté nos cuisiniers d'un nouvel outil de travail, plus performant et moins énergivore. Rappelons que les enfants des écoles Sandro et Pagnol bénéficient de repas élaborés et préparés par deux chefs cuisiniers assistés d'une nutrisionniste. La repsonsable de service des cantines précise également que les chefs utilisent des produits frais, gage de qualité.



CA SE PASSE DANS MON ÉCOLE

JOURNÉE MONDIALE DE LA TRISOMIE 21 A L'ÉCOLE MARCEL PAGNOL

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les élèves de Ce2 et Cm1 de Pagnol se sont engagés dans la journée mondiale de la trisomie 21 placée sous le thème du sport pour tous cette année!

Apres avoir relevé avec le sourire le défi des chaussettes dépareillées pour valoriser la différence, ils se sont retrouvés, très motivés autour d'une course de relais où les encouragements, le vivre ensemble et l'esprit d'équipe régnaient, avant un partage de bonbons bien mérités!

Bravo les enfants!





TOUS À L'EAU

Les enfants de la classe de CM2 de Mme David de l'école Charles Sandro ont eu l'immense joie de suivre un cycle natation tout le mois de juin, deux aprés midi par semaine au Vallon du Soleil à la Crau.

Après cette période difficile, les enfants s'en sont donnés à coeur ioie !





VISTE DE LA FONDATION CARMIGNAC

Les élèves de CM2 de l'école Sandro ont couronné leur année par une journée de visite à Porquerolles les 17 et 18 juin. Ils ont pu découvrir la fondation Carmignac et sa somptueuse exposition d'œuvres d'art intitulée « la mer imaginaire ». Ils ont également visité avec un guide le fort Sainte Agathe et son exposition permanente, notamment sur l'antiquité.

Les élèves ont travaillé tout au long de l'année sur le thème de la mer, et de la préservation du milieu naturel, en collaboration avec le Parc National de Port-Cros et TPM. Cette sortie a mis un beau point d'orgue à ce travail.